
３年 №１２ Ｒ１.１０. ４親と子で読む学年だより
学年目標「誰からも応援される人になろう！」
～素 敵 な 人 に な ろ う～
～卒業式を感動の涙でいっぱいにしよう～

［史上最高の運動会・・・！ たくさんの感動ありがとう・・・！］
最高の天候とグランドコンディションの中で行わ

れた今年の運動会。３年生の「中学校生活最後の運
動会を成功させたい 「今までにない最高なものにし」
たい！」という強い思いから、数々の感動の場面が
見られました。見に来られた保護者の皆さんも素敵
な三中生の姿を御覧いただけたかと思います。
感動の運動会を終えて、生徒会本部役員や学級委

員・紅白の応援団長に、自分の頑張りや仲間への感
謝の言葉、一緒に取り組んできた仲間と成長できた
ことや今後の文化発表会への思いを書いてもらいま
した。

生徒会長 ３年１組 池野利留
私の中で心に残っていることは、２回目の全校練習です。計画通りに練習が進まず、心の

中では大パニックでしたが、この失敗をリハーサルや本番に活かすことができたし、全校生
徒が練習後の動きが上達しているのを見て、あの失敗が意味のあることだったと感じること
もできました。運動会を成功させられたのは皆さんのお陰です。本当にありがとうございま
した。次は文化発表会です。生徒会長最後の仕事として精一杯取り組みたいです。

生徒会副会長（運動会実行委員長）３年２組 橋口 空
皆さん運動会ありがとうございました。今年の運動会は私にとって最高なものになりまし

た。全員リレーやムカデ、全校応援や棒取りなどすべての競技がとても楽しかったです。そ
して３年生の協力により、生徒会種目も楽しく行うことができました。本当にありがとうご
ざいました。次に待っているのは文化発表会です。どのクラスも金賞に向かって練習を頑張
っていきましょう。文化発表会実行委員長の遠藤大夢を中心に他の生徒会本部役員も最後の
仕事を頑張ります。

生徒会副会長 ３年１組 遠藤大夢
僕は、今年の運動会は最高のものになったと思います。きっとみんなが全力で楽しんで取

り組んだからこそのものだと思います。僕も生徒会本部役員としてクラスの一員として大き
な声を出し、場を盛り上げようと頑張りました。それにみんなが応えてくれました。とても
嬉しく思いました。次は文化発表会です。皆さん頑張りましょう。

生徒会書記 ３年２組 秋山聡太
今回行った生徒会種目では、大勢の生徒が楽しんでできていたので、やってみてとても良

かったと思いました。運動会全体を見ても、次の自分の動きを把握して行動できていたので
よかったと思います。一ヶ月後には文化発表会が迫ってきています。生徒会本部役員がしっ
かり打ち合わせをして運動会以上の達成感を全校生徒で味わえるようなものにしたいです。

３年１組学級委員 旗持遼太
僕は学級員として「運動会を創る」ということを意識しま

した。１学期から準備をしてきてとても大変だったけれど、
とても楽しかったです。全校練習や学年練習、放課後練習を
スムーズに進められるようにクラスのみんなをまとめること
を意識しました。運動会でクラスの絆が深まったので、文化
発表会もクラス一丸となって頑張りたいです。

３年１組学級委員 岡村綾奈
中学校最後の運動会でした。学年練習や全校練習から一人一人が考えて行動できていたの

で、今年の運動会はみんなが全力で取り組み、楽しいものとなりました。文化発表会でも、
最高の思い出となるように練習から一生懸命取り組んでいきましょう。



３年２組学級委員 塩川隆太
。 、今回の運動会は過去最高に楽しむことができました 僕たち白軍は負けてしまったけれど
、 。この悔しさをバネに文化発表会を自分たちだけではなく 全員が楽しめるようにしたいです

二大行事にクラス・学年を超えた絆を結ぶものにしていき
ましょう。

３年２組学級委員 片又嘉菜
中学校最後の運動会は、クラス・学年だけではなく学年

の壁を越えて、全校生徒みんなで楽しむことができた最高
の運動会になったと思います。一人一人が自分の仕事だけ
でなく、進んで呼び掛けをして互いに協力し合うことがで
きました。次は文化発表会です。中学校最後の二大行事を
思い出に残る最高のものにしたいです。

３年３組学級委員 望月貫太
僕の中学校最後の運動会は最高の思い出になりました。

その理由は全員リレーとムカデで全員そろって一位をとる
ことができたからです。文化発表会も運動会に負けないく
らい最高の思い出になるように頑張りたいです。

３年３組学級委員 澤田綺羅
中学校最後の運動会、みんなで思いっきり楽しめたと思

います。練習や準備大変なこともありましたが、３組のみ
んなのお陰で全員リレーとムカデで一位を獲ることができ、本当に嬉しかったです。ムカデ
では勝敗関係なく３年生全員で協力し、絆を深められたと思います。次は文化発表会です。
クラス・学年で切磋琢磨し合いながら素晴らしい合唱を創り上げ、運動会同様、最高の文化
発表会にしたいです。

３年４組学級委員 木内和憧
中学校生活最後の運動会が大成功して良かったです。僕は

学級員として、普段よりもみんなをまとめることができまし
た。でもまだまだ、しっかりと指示が出せなかったり声が出
せなかったりと、学級委員として足りないところが多くあり
ます。１１月１日には文化発表会があるので、それまでの練
習や本番で自分自身の課題をしっかり直していきたいです。

３年４組学級委員 早川亜虹
運動会を終えて、３年間の中で一番最高の運動会になったと思います。私のクラスはムカ

デの練習やリレーの練習の時に少し言い合いになったこともありましたが、みんなで話し合
いをしてたくさん意見を出し合いました。結果は一位ではなかったけど練習から本番までみ
んなとできてとても楽しかったです。運動会で一位が獲れなかった分は文化発表会で金賞を
獲れるように頑張っていきます。学級委員として声を掛け合っていきたいです。

紅軍応援団長 ３年３組 川口一輝
自分は応援団長として、今年の運動会を盛り上げられたと思います。紅軍男子は急きょ口

上を変えたのにしっかりと盛り上げてくれてありがとうございました。また、３年３組のみ
んなのお陰で二冠を達成させることができました。次の文化発表会でも金賞を獲って三冠を
目指しましょう！

白軍応援団長 ３年２組 塩川龍星
運動会が終わって結果は白軍が負けてしまい

ましたが、僕はとても楽しい運動会だったと感
じました。たぶん人生で一番楽しい運動会だっ
たと思いました。今年の運動会は男子棒取りや
生徒会種目など新しいものが多くあった中で、
男子棒取りの口上を急きょ考えたりしましたが
とても良かったです。来年もやってくれたら嬉
しいなと思いました。
次の文化発表会も頑張りたいです。


